
 
本山町教育委員会 議事録 
 
令和２年８月定例教育委員会          
場所：プラチナセンター 研修室        
 
（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和２年８月２１日（金） １６時３０分 
閉会 令和２年８月２１日（金） １７時５０分 

 
（２）出席者等の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 
     職務代理者 小野 雄基 
     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 
教育委員  山内 美香 

 
欠席者  なし 

 
（３）議場に出席した者の氏名 
       教育次長  右城 有紀 
       研修指導員 鈴木 薫子 

 
（４）議事・報告 

 
 
教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 
本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は４名の全委員が参加していますので、本日の会議が成立しているこ

とを報告します。 
続いて、今日の議事録署名人を選任します。小野委員、山内委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 
 
 
議事内容 
議題・報告等 
１．報告・協議 
①１学期実施標準学力調査および外国語意識調査の結果について 
鈴木指導員 資料を基に小学校、中学校の教科ごとや経年結果を報告。厳しい結果となっ

ている。学校で意識調査・結果をしっかり分析し、次に生かすよう指示してい

る。 
小野委員  コロナの影響で学校に行く機会が減ったが、教育長には「先生方に何が原因

で、何ができなかったか」をしっかりやっていただきたい。 
髙橋教育長 分かりました。校長会等を通じて対応していきたい。         

 
 ②２学期以降の行事予定について 
  鈴木指導員 ９月から３月までの行事予定表を基に説明をする。 
  前田委員  体育祭、運動会の対応、来賓案内については。 
  髙橋教育長 コロナ感染要望を徹底し実施するとのこと。中学校は来賓の案内はなし。 

小学校は教育長、学校評価委員のみを案内すると聞いている。敬老席も準備 
 



 
しない。 

  小野委員  小学校の修学旅行は行かせてあげたい。６年生は来年がないから。 
  鈴木指導員 学校としても、何とか実施したいと考えている。コロナの状況により四国内

と考えているが、今後の状況により県内となることもあり得る。 
 

今年、がん教育の県指定事業を受けており、各学校とも公開授業を実施する 

       ので、ぜひ参加をお願いする。 
 

 ２．議題 
 ①中学校の教科用図書の採択について 

髙橋教育長 教科用図書についてを議題とします。鈴木指導員は退席されます。 
  右城次長  令和 3 年度以降使用する中学校教科用図書について、8 月 7 日４ヶ町村合同

で調査委員会を実施し報告書が提出されました。 
        調査方針、調査委員の報告書等資料を基に説明する。 
 
  全教育委員  各教科用図書を手に取り確認し、意見を出し合う。 
 
  髙橋教育長 次年度の教科用図書について、調査委員会より報告されています第 2 号様式

に記載されている図書を採択することに意義はありませんか。 
  全教育委員 異議なし。 
  髙橋教育長 異議なしですので、この結果を土長地区教科用図書採択協議会へ報告しま

す。 
 
 ３．その他 
  髙橋教育長  教職員・学習支援員等の状況について報告をする。 
 
 
 
 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。 
無いようですので、次回の委員会は、10 月 2 日（金）16 時 30 分から行い

ます。 
        以上、本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 
 
 
 
 
 

 


